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De Santis (IDV) «Un consiglio regionale sulla variante all’A25»

 SULMONA Continua a suscitare reazioni il discusso progetto della bretella sull’A25 per ridurre di 30
chilometri la percorrenza sulla Torano-Pescara. Dopo la levata di scudi del territorio, arriva la proposta
dell’Italia dei Valori di valutare il progetto in consiglio regionale per arrivare a una scelta ponderata e che
accontenti tutti. «Se ci fossero le condizioni tecniche, le assicurazioni di rispetto ambientale e sismico e se
il finanziamento fosse del privato, allora si dovrebbe parlare, con un confronto oggettivo, del progetto di
una nuova tratta autostradale, che serve all’Abruzzo e che non danneggia un solo territorio», spiega il
segretario regionale Idv Lelio De Santis. «Oggi, c’è da augurarsi che prevalga una valutazione politica che
guardi alle ragioni del territorio regionale intero e non solo alle sollecitazioni delle singole aree
geografiche. Le battaglie campanilistiche, che prescindono dalla visione generale e dallo spirito
solidaristico, non producono effetti positivi».
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